

¿Quién soy?

Escritor Anonimo



Capítulo 1

Me preguntaron quién soy y me quede pensando...¿Quién soy realmente?...es más...¿Qué soy?, si mi cuerpo es una aglomeración células y sus productos; y cada par de semanas básicamente mudé mi cuerpo. Entonces supongo que no soy cuerpo. Sin embargo por mi cuerpo me juzgan y me intentan definir, atribuyéndome características, fijándose en mi estatura o peso. Realmente no soy sentimientos, si contase la cantidad de sentimientos que han ido y venido terminaríamos igual que intentando definir a una persona por su cuerpo; sine embargo, también se me define por mis sentimientos y emociones; y más de alguien me ha prejugado con verme desenvolverse en un ambiente, sin ser esa realmente mi manera de ser una vez "en confianza". Tampoco soy lo que pienso, a pesar de ser castigado por ello cada vez que intenté alzar la voz en contra de la corriente.

¿Quizás soy alma entonces? Un pedazo de Dios manejando un cuerpo acumulando experiencias, o lo que sea que la religión defina estos días por alma. Pero entonces si soy alma soy un concepto cuya existencia se basa en fe. Y mi existencia misma está ligada a la creencia popular. Puesto que al final realmente la realidad es solamente este punto en común de lo que es real para todos. ¿Si soy alma soy real? propablemente no, o sí...pero darme cuenta una vez muerto no me ayuda mucho ahorita.

¿Quizás soy mis experiencias? Soy una línea de cambios en el tiempo en un cuerpo que ha experimentado distintos actos y en base de esos actos desarrolló formas de sentir y de pensar. Y cada acción que hice aportó algo a esto. Como el maltrato verbal sin medidas por parte de mis padres y la soledad en la infancia; así como las alegrías en navidad y tranquilidad al estar con esa poca gente con la que he podido ser real. Supongo que soy eso, un montón de experiencias en un envase en constante cambio. Soy tiempo, y a la vez lo que haga con mi tiempo define aquello que soy. Y una vez que se me acabe el tiempo para hacer cosas también dejo de ser, al final, lo que pase más allá supongo que será problema de lo que sea en ese futuro.

Pero no importa realmente qué sea, puesto que la gente no juzga lo que soy, sino quién soy. Juzgan el envase, y tiene sentido puesto que para saber qué soy se llevarían demasiado tiempo. Y solamente juzgando el envase, la envoltura hecha de un cuerpo, emociones, energía y mente; pueden captar o no interés en conocer qué soy. Y quién soy lo define lo que soy a fin de cuentas, puesto que según lo que sea todo lo demás se moldea. Acabando por ser empático o no, por pensar abiertamente o no, por tener un físico saludable o no.

¿Qué soy?...Una línea de tiempo con temporizador.

¿Quién soy?...dime tú, júzgame por como me veo, pienso y por los sentimientos que expreso.